

La Commission des Affaires Culturelles et de l'Education de l'Assemblée Nationale a auditionné ce mercredi matin le Président du Festival de Cannes, Pierre Lescure, ainsi que son délégué général, Thierry Frémaux.

Hervé Féron les a interrogés sur plusieurs sujets dont les projets de films attendus pour Cannes qui ont été abandonnés en raison des restrictions budgétaires et le résultat des Assises pour la diversité du cinéma français organisées en janvier 2013 qui s'étaient penchées sur les difficultés des réalisateurs de films d'auteurs, notamment pour trouver des producteurs et des diffuseurs.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)